

Un nuevo revestimiento de la bóveda reducirá el ruido en el túnel de la Alcazaba

ANDREA RODRÍGUEZ

MÁLAGA. El Área de Sostenibilidad Medioambiental del Ayuntamiento presentó ayer el presupuesto con el que contará este 2017. Un total de 208,5 millones de euros que serán destinados al desarrollo de nuevos proyectos en la capital. Entre las principales iniciativas se ha aprobado el nuevo acondicionamiento acústico del túnel de la Alcazaba mediante el revestimiento de su bóveda con el fin de disminuir el ruido que se genera en el interior. Otra de las medidas que se ha tomado desde el Consistorio reside en la adaptación del acristalamiento de tres centros educativos, el CEIP Francisco Goya, CIMPER y San Juan de Dios, para bajar tres decibelios el nivel de intensidad del ruido.

Dentro del presupuesto, se destinarán 250.000 euros a la instalación de diez unidades de servicios públicos en las áreas del centro y paseo marítimo, que se pondrán a disposición de los ciudadanos con un importe mínimo.

En materia de Parques y Jardines, destaca la construcción de un nuevo mirador en el Monte Gibralfaro, junto con proyectos de reforestación en las zonas de Lazarillo Blanco y La Pelusa. Además, se contemplan mejoras en parques infantiles y en el Jardín Botánico La Concepción.

La empresa de limpieza Lima-sa que presenta el mayor porcentaje del presupuesto, 96 millones de euros, contribuirá con la creación de nuevas redes en diversas calles y el aumento de la plantilla durante este año.